



De gauche à droite : Stanislas Lalanne, Hikmet Turk, René Taïeb

Le 29 décembre 2017

Aux habitants du Val-d'Oise

Ensemble, construire la paix

Le Val-d'Oise est une terre de rencontre sur laquelle chacune et chacun vit avec ses convictions, avec sa religion, avec ses origines et son histoire.

Au seuil de cette nouvelle année 2018, ensemble, nous voulons vous dire combien nous sommes conscients de la richesse humaine de notre département, combien nous avons à cœur de développer encore plus nos liens d'amitié. Et nous faisons appel à toutes nos communautés pour, localement, renforcer et accroître ces liens de confiance mutuelle.

Nous avons la conviction que nous pouvons contribuer à renforcer la paix au cœur de notre département. Et pour que celle-ci rayonne, nous devons apprendre à mieux nous connaître, à nous respecter, à découvrir ce qui nous différencie mais surtout à comprendre ce qui nous rapproche.

Agissons dans ce sens au sein de nos villes, de nos quartiers, de nos villages, en transmettant aux plus jeunes générations cette volonté commune.

Nous vous souhaitons une très belle année. Qu'elle conduise chacune et chacun de nous vers la PAIX !

Hikmet TURK

Président du Conseil régional
du culte musulman (CRCM)

René TAÏEB

Président de l'Union des collectivités
juives du Val-d'Oise (UCJ 95)

Stanislas LALANNE

Evêque de Pontoise
pour le Val-d'Oise